

Ainsi, entendez-vous, ma chère Manon, la voix de Cupidon amoureux, vous demandant si vous ne l'avez pas appelé à votre service. De grâce, n'allez pas vous rebiffer et lui donner son congé, avec des gestes de petite pensionnaire surprise dans l'intimité. Saluez plutôt. c'est l'amour qui passe ; et c'est si bon l'amour quand on a attendu si longtemps pour se désaltérer à la fontaine de Jouvence.

Vive le 25 novembre!
Vive Sainte-Catherine!

Vive la tire à la melasse!
Et, vivent les anciennes jeunes filles!

* * *

Que de choses j'aurais pu encore raconter sur le mois de novembre, son activité, ses possibilités et ses espoirs, mais, j'entends la censure qui s'amène avec son éteignoir, et je me sauve avant qu'elle ne m'étouffe.

Touche-à-Tout.

